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Grimm-Museum 
Anfrage der FDP-Fraktion 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Existiert eine Alternativplanung für die Erstellung eines neuen Grimm-Museums, wenn ein 
Neubau auf dem Weinberg aus Kostengründen nicht realisiert werden kann? 

 
Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




